Témoignage échange à Lund University en Suède

J'ai effectué mon année Erasmus pendant la période d'Août 2021 à fin Juin 2022, à Lund en Suède, où j'ai fait ma 3ème année de licence de droit. Cette année Erasmus était exceptionnelle, une expérience très positive dont je suis très heureuse de l'avoir fait.

Je suis partie en Suède en étant étudiante boursière, et même si la Suède est un pays cher, je m'en suis très bien sortie, et j'ai même voyagé ailleurs en Europe : Danemark, Allemagne, République tchèque etc. Donc avec une bonne organisation de ses dépenses, grâce à la bourse Erasmus, et la bourse mobilité internationale de l'Université, je me suis épanouie pendant mon année.

Les cours de droit sont tous en Anglais. Personnellement je suis bilingue donc je n'avais pas de difficultés mais les profs prennent bien en compte que tout le monde n'a pas le même niveau. Les cours sont très intéressants, on a pratiqué des négociations contractuelles fictives en droit de la concurrence. En droit de la migration et droits de l'homme nous avons fait des plaidoiries fictives régulièrement. Le côté pratique et les débats en classe m'ont beaucoup plu. Ça sort du cadre seulement théorique qu'on a dans le système Français.

Mon expérience était d'autant plus authentique parce que pendant mon année je louais une chambre dans une maison, chez une dame suédoise, qui avait une fille et deux chats. On a construit une bonne amitié, elle m'a appris beaucoup de choses sur la culture suédoise, et j'ai toujours gardé contact avec elle. Elle m'a fait visiter toute la côte Sud de la Suède. Et elle m'a même préparé un repas de Noël typique suédois. Je profitais du calme de la banlieue suédoise, mais aussi de la ville pour les sorties et les soirées étudiantes.

Lund est une petite ville, mais comme c'est une ville universitaire, la vie étudiante est très riche. Il y a beaucoup d'étudiants Erasmus et internationaux. J'ai rencontré beaucoup de gens très sympathiques, venant de plein de pays différents. Je garde toujours contact avec les amis que je me suis faite en Suède.

Personnellement je n'aime pas passer tout mon temps dans les petites villes, donc dès que j'avais l'occasion j'allais dans les villes d'à côté, plus grandes, notamment à Malmö et Copenhague. L'avantage c'est que ces villes sont très bien liées par les trains!

La Suède c'est assez dépaysant venant de la France. L'architecture, la nourriture, la conception de la ville, les magasins. Je me suis sentie épanouie durant cette année, parce que j'avais le temps de faire beaucoup plus d'activités et de voyager, à côté de mes études. Par exemple j'ai été membre de la European Law Students Association.

L'année Erasmus peut être une expérience mémorable mais pour certains ça a pu être une année difficile, par exemple pour des personnes qui n'ont pas réussi à s'intégrer.

Si j'ai un conseil à donner aux personnes qui souhaitent se lancer, c'est de donner une chance à cette année. Car dans tous les cas c'est temporaire, donc autant l'apprécier à sa façon. Sortir de sa zone de confort, voyager tout seul, prendre des initiatives, aller vers les autres, parler dans une langue étrangère. Parce qu'une année passe très vite!

Si des personnes ont des questions ou souhaitent avoir des informations elles peuvent me contacter :

soit par mail gashigonxhe3@gmail.com

ou par Linkedin ou messenger - Gonxhe Gashi